



©尾田栄一郎/集英社

みなさんは、『ONE PIECE熊本復興プロジェクト』って知っていますか？

平成28年(2016年)4月に発生した熊本地震。地震直後の4月17日には、熊本県出身の

漫画家の尾田栄一郎先生から「必ず助けに行く」というメッセージが届きました。

尾田先生の想いを、復興に向かう熊本の「原動力」としていくために、マンガ『ONE

PIECE』と熊本県が連携した『ONE PIECE熊本復興プロジェクト』が立ち上がりました!

このプロジェクトの一環として、令和3年(2021年)9月3日に『ONE PIECE』の単行本が

100巻に到達したことを記念して、熊本県内の45市町村教育委員会に単行本100巻セット

をプレゼントいたします!

あきらめない心・冒険心・仲間を大切にすること。麦わらの一味の

冒険は、私たちが奮い立たせるパワーを与えてくれます。

平成28年に起きた熊本地震のことを、そして、そこから力強く立ち上がった熊本の姿を

これからも忘れずに自信に変えてください。

あわせて、ぜひ被災地の復興の手助けに来たルフィや麦わらの一味たち(像)に会いに行ってください。

「歴史」は…人の財産

あなた達がこれから生きる未来を きっと照らしてくれる」

<『ONE PIECE』41巻 第396話から引用>

みなさんがきっと未来に届けていってくれることを願っています。

2021年9月 熊本県